
第２０回おのみち１００km挑徒歩の旅

事業報告会アンケート集計《設問１１》

設問１１
（その他、何かございましたらお書きください。）

長男からひきつづき、大変お世話になり、ありがとうございました。今ではお世話して下さった大
学生達と同じ年令で大学生活を楽しみながら頑張っています。大学生、ボランティア、年々人は変
わっていくのですが、本当にみんなすばらしい人達ばかりで、頭があがりません。子供達への配慮
だったり、声かけ・気配り、決して言われたから出来ることとはちがいます。子供（小学生）参加
としては今回が最後になりましたが、本当に４人共参加させて頂き、ありがとうございました。ま
た、機会がありましたら何かで恩返しできたらなと思っております。これからも、３０回、４０回
と続けていってほしいです。

学校でのことはあまり話してくれませんが、おの１００のことはこちらから聞くと色々話してくれ
ます。また、大学生の方にかわいがってもらったこと親としても嬉しく思います。ありがとうござ
いました。

いろいろ大変だったと思います。ありがとうございました。

１００ｋｍあるくという挑戦を通して、少したくましくなり、とても良い経験になったと思いま
す。ありがとうございました！！

ありがとうございました。子どもは来年も参加したいと言うくらい良い経験ができ、本当に参加し
て良かったです。コロナ禍で開催してくださり、本当にありがとうございました。

来年もがんばって下さい。

今のところ、本人が「来年のボラ研に参加したい」と話しています。やり切ったという気もちもも
ちろんですが、「楽しかった！！」という思い出が強く残っているようです。参加する前は、思っ
てもみなかった発言です。このような機会を与えて下さってありがとうございました。多くの気付
きがあるものとなりました。今後の成長につなげていきたいと思います。

スタッフのみな様、地域のみな様、様々な企業様。たくさんの方々の支えによって安全に完歩でき
たこと、心より感謝しております。本人の想いや努力はもちろん、たくさんの方の想いと協力がつ
まったこの活動に参加できて本当によかったです。本当にありがとうございました。

おのみち１００キロ徒歩の旅、大変お世話になりありがとうございます。お兄さんお姉さん達の声
かけのおかげで１００キロ子供が歩けたと思います。この旅で学んだ事、教わった事を忘れずに、
自分もしてもらった事を周りにかえしていけるような大人に成長してほしいです。本当に色々あり
がとうございました。

おの１００に参加させてもらうことになり、１ヶ月半前から親子でウォーキングをしていました。
あらためて子どもとゆっくり関わり、目標をもち、日々過ごすことがどれほど幸せなことかを実感
させていただく機会をいただけたこと、また、無事に１００ｋｍ子どもをサポートしていただいた
事、感謝しています。ありがとうございました。
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設問１１
（その他、何かございましたらお書きください。）

このような時期の中での開催、当日まで中止になるのではないかと心配でしたが、中止にすること
なく開催、準備をして下さり、貴重な経験の機会をいただき本当にありがとうございました。
下の子（もうすぐ３才）が参加できるようになる７年後？にまた会えるのを楽しみにしておりま
す！

１００ｋｍ完歩のために皆様がたくさん準備して下さったこと感謝しています。子どももいつかそ
れを感じて感謝できる日が来ると思います。

学生ボランティアさんに感謝しかないです。同じ立場で一緒に過ごしていただいて良い経験ができ
たと思います。

心の豊かさの大切さ、改めて思いました。この出会い、感動は、一生の宝と思います。又、来年も
参加したいと、楽しみに話してくれました。下の子たちも、４年になったら参加したいと言ってる
姿見てうれしく思います。

体力面で心配していましたが、みなさんのおかげで完歩でき、感謝しています。帰宅してすぐは、
色々な旅のお話を聞かせてくれました。楽しかったこと、しんどかったこと、私たち親の準備した
ものが（寝る時のマットが）だめだったことなど、次回は準備ばっちりで行けそうだねとはなしま
した。今しかできないよい経験をさせて頂きありがとうございました。また行きたいきもちになっ
たら参加させて頂きたいです。

・来年も参加したいが、ハチに刺されるのが怖いと言っています。ハチに刺されない様、安全に配
慮頂ければと思います。
・知人に路上の応援を依頼しましたが、予定通過時間になっても通らず（３日目）、暑い中、待た
せてしまいました。遅れる場合は通知されるシステムがあればと思います。
・５日目登山の時、重ね着が暑かった様です。何か良い方法があればと思います。

私共親は、ボラ研で娘もお世話になったので、さみしい日々を過ごしました（笑）。ですが、帰宅
後の２人の成長ぶりに頼もしく、行かせてよかったなあーと思いました。ここ数年、学校行事もな
く、”おの１００”の３年ぶりの実施は本当にありがたく思っています。ぜひ、来年もよろしくお
願い致します。今回は地域の方の声援が多かったとききました。

サポートして下さった方々、感謝の気持ちでいっぱいです。長女のやりきったすてきな笑顔をみて
妹、弟たちも、やってみたいと影響をうけていました。家族で伝わるものがあった様に思いまし
た。”ああなればこうなる”と体験不足の今の時代で、本当にきちょうな経験をさせていただきま
した！ありがとうございました！

このイベント主催の方、すべての関わってくださった方々へ感謝しかありません！！「ありがとう
ございました！！」
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ハチにさされるというハプニングがありましたが、冷静な対応をしていただき、本人もよい経験を
させていただきました。ありがとうございました。保険の対応もとてもスムーズでした。
何よりもコロナ禍でも決行くださったことに心から感謝申し上げます。ボラ研の姉も大変お世話に
なり感謝しています。弟以上に楽しんだ様子です。１点、改善要望はお昼のお弁当の内容です。揚
げものは酸化しやすく、消化にも時間がかかります。子どもも食べるのがしんどかったと言ってい
ました。ご検討いただけると有難いです。

来年も参加する気マンマンです。あと２回は小学生のうちに参加できるので、コロナがおさまっ
て、無事に開催できますよう願うばかりです。ＤＶＤを見たら、あの時のハラハラした時間や、
ゴールした時の感動がよみがえりました。帰ってから、また、たくさんほめてあげたいと思いま
す。そして、たくさんの方の力をかりて、開催できたことに改めて感謝したいと思いました。あり
がとうございました。

本当にお世話になりました。最初で最後の参加となってしまい残念です。今後もぜひ続けてくださ
い。

参加子供達も完歩は大きな自信になったと思いますが、企画・準備・実施に携わって下さった大学
生、スタッフの皆様、ボラ研の皆様の力は本当に素晴らしいです。コロナ禍ゆえ、思うような学生
生活が送れていないと思いますが、どうぞ皆さん自信をもって、おもいっきり胸を張って前へ進ん
で下さい。ありがとうございました。心いっぱい感謝を込めて。

コロナ感染拡大にともない、人との関わりが薄くなる中、この事業に参加させて頂き、人って温か
いなあ、人と関わるのは素敵なことだなあと改めて感じました。今後生きていくうえで、大切なこ
とをたくさん体験させて頂きました。この事業に関わられたみなさんに本当感謝の気持ちで一杯で
す。ありがとうございました。記録映像すばらしかったです。感動して最後、涙が出ました。こん
な涙出たのはじめてです。すばらしい！！

事前にスタッフの方がルートの確認をされているのを見ました。おの１００の５日間も子供たちが
寝た後も遅くまで会議、早朝から起きて準備して下さり、大変だったと思います。おかげで子供も
安全に、無事完歩する事ができました。ありがとうございました。

大変お世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。来年も宜しくお願いします。

すべてのスタッフの方々に感謝しています。本当にありがとうございます。

５日間どうもありがとうございました。少しだけ大人になった我が子に会えた気がします。DVDを
見て、思っていた以上に、大変だったんだなあと感じました。支えてくださって、ありがとうござ
いました。

子ども達の為に長期間ありがとうございました。完歩してからの家での様子、記録DVDを見て、体
験させてあげれて本当に良かったと心から思います。本当にありがとうございました。



第２０回おのみち１００km挑徒歩の旅

事業報告会アンケート集計《設問１１》

設問１１
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ありがとうございました。勉強になりました。これからも子供へ親への活動を続けて欲しいです。
個人的にはまた参加をすすめたいです。

上記のように、何が変わったという物ではありませんが、途中ハチにさされるというアクシデント
にみまわれながらも、リタイヤせず完歩した経験は、これからの人生において、自信と厚みをもた
らせてくれるものと思っています。

スタッフの皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。尾道市の誇りになるような素晴らしい事業です。
本当にありがとうございます。

本当にありがとうございました。私たち家族にとって忘れられない夏の思い出になりました。来
年、再来年とご縁が続くことを祈っています。学生ボランティアスタッフの方々も忙しい中お世話
になりました。

　
ずいぶん前から楽しみにしていた”おの１００”でした。６年生なので来年参加できないのが残念
そうですが、いつか学生ボランティアでという思いもあるようです。受け身な子が自主性がでてき
ました。運営に係るスタッフの皆さんありがとうございました。

辛いこと、しんどいこと込みで楽しかったようでした。達成したこと、友達ができたこと、よく話
してくれたので、たくさんほめたつもりです。来年はボラ研になりたいそうです。またお世話にな
るかと思いますので、宜しくお願いします。

子どもの成長とともに、学生リーダー達の成長にも目をみはりました。こんな学生が社会へ出て活
躍すること、たのもしく感じています。

おの１００と学生ボラ、社会人ボラ、そして今回保護者として関わらせていただき、おの１００っ
て本当にすごいなと改めて感じています。学生ボラやおの１００を開催するに当たり、関わってく
れた全ての方に感謝しかありません。本当にありがとうございました。

子どもと離れていた５日間は想像以上に不安でした。しかし、その不安はゴールした子ども達の顔
を見て、一瞬で吹き飛びました。参加させて良かったです。準備期間を含め、本番５日間、本当に
ありがとうございました。

来年もぜひ開催をよろしくお願いします。
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今回、初めておの１００に参加しましたが、本当に参加させて良かったと思ってます。送り出した
日から毎日毎日仕事中でも時間を見ては、子どもの歩いてるルートを確認していました。歩いてる
ルートにこっそり行こうなんて思う日もありました。それでも待つと決めたのだからと帰って来る
日を待ちました。帰って来てみれば、私の心配なんて、いらなかったんじゃないか、というくらい
元気いっぱいで帰ってきて、ほんの少しかもしれませんが、成長したすがたが見れてとてもうれし
かったです。これも同じ班だった子どもさん達や、班つきリーダーのお２人、その他学生スタッフ
の方々の支えがあってこそ、子どもの成長もあったと思います。本当にありがとうございました。

おの１００に参加できて良かったです。開催にあたって関わって下さった全ての方に感謝です。あ
りがとうございました。


